
Pide Gallardo desafuero
de Romero Calzada por

robo de combustible

SECCIÓN

Presidente
Rodrigo Villasana López

Director General
Alejandro Villasana Mena

El Heraldo Slp

1 de diciembre de 2016

Año LXXIV número 26782
San Luis Potosí, S.L.P.
Precio: $8.00

Jueves

@elheraldoslp

www.elheraldoslp.com.mx

redaccion@elheraldoslp.com.mx
Correo electrónico

Gamaliel  Vázquez Mart ínezGamaliel  Vázquez Mart ínezGamaliel  Vázquez Mart ínezGamaliel  Vázquez Mart ínezGamaliel  Vázquez Mart ínez

Demanda que el Alcalde que el diputado sea investigado
Decomiso de camión con hidrocarburos iba a su empresa

En caso de que se com
probara que la empre
sa Tekmol, propiedad

del diputado Luis Romero
Calzada, adquiría hidrocarbu-
ros sustraídos de manera ile-
gal, el alcalde capitalino, Ri-
cardo Gallardo Juárez, solici-
tó desaforar al legislador del
Congreso de San Luis Potosí
para que éste sea sujeto a un
proceso legal en su contra,
sin contar con el respaldo de
las leyes que goza actual-
mente para su protección.

Luego de que se diera a
conocer que un camión con
40 mil litros de hidrocarburo
de dudosa procedencia que
se dir igía a la empresa
Tekmol propiedad del dipu-
tado a la entrega de ese ma-
terial, fuera detenido por
agentes de la Policía Federal

en la carretera Matehuala al
no comprobarse el origen de
la sustancia, por lo que se
presume que ha sido sus-
traído de manera ilegal.

Sobre ello, el alcalde men-
cionó que es bien sabido que
entre él y el diputado Romero
Calzada no existe buena la
relación, pero que el legisla-
dor tiene el derecho a inter-
poner un proceso legal a su
favor para justificar su ino-
cencia en el hecho, “pero si
se lo comprueban, entonces
que empiece un desafuero”.

Por lo tanto, comentó que
no tiene nada más qué decir
hasta que las instancias en-
cargadas de llevar los proce-
sos de investigación hayan
agotado todo recurso y se
haya emitido una resolución
sobre el caso.

Cabe destacar que no es la
primera vez que el ahora di-

Ricardo Gallardo Juárez.
putado local priista y empre-
sario potosino, José Luis Ro-
mero Calzada, ha enfrentado
procesos legales en su con-
tra en relación a las activida-
des que lleva su empresa
Tekmol, ya que en mayo del
año 2014, el ahora congre-
sista y en aquel entonces re-
gidor del ayuntamiento de Sa-
linas, fue detenido por agen-
tes de la Policía Federal lue-
go de que se le relacionara
en un fraude cometido contra
la paraestatal Pemex.

Regidores piden todo el peso de la ley contra el diputado

Que la PGR atraiga investigación en su contra, coicniden Isaac Ramos y
Juan Carlos Torres, respectivamente.

Ante los supuestos he
chos delictivos en los
que está involucrada

una de las empresas propie-
dad del diputado priista José
Luis Romero Calzada, el re-
gidor capitalino Isaac Ramos
López declaró que es indis-
pensable que las autorida-
des competentes inicien una
investigación a fondo y en
caso de comprobarse algu-
na responsabilidad, actuar
con todo el peso de la ley.

Insistió en que incluso el
caso  debe ser atraído por la
Procuraduría General de la
República ante las acusacio-
nes relacionadas con la com-
pra de hidrocarburo presun-
tamente robado – 40 mil li-
t ros provenientes de
Tamaulipas-, decomisado en
la carretera a Matehuala y que
tenían como destino la em-
presa Tekmol, de la que es
propietario el mencionado
legislador.

“No sólo es lamentable,
sino hasta vergonzoso que
un integrante del Congreso
del Estado esté involucrado
en presumibles hechos
delictivos, pero no sólo es
este hecho, sino los antece-
dentes que se tienen de este
personaje, al que se le vincu-
la con organizaciones
delictivas desde que era re-
gidor en el Municipio de
Cerritos, alguien debe inves-
tigar el origen de su caudal”,
exigió.

Por su parte, el regidor Juan
Carlos Torres Cedillo lamen-
tó que el Congreso del Esta-

do de San Luis Potosí tenga
representantes que arrastran
rumores de su presunta vida
ilícita desde 2014, sino que
además son ignorantes de la
vida legislativa y del propósi-
to de representar con digni-
dad a la ciudadanía. “Es de-
nigrante que el PRI regale
puestos políticos a personas
que no saben legislar y que
encima han sido señalados
por su presunta vida desho-

nesta”.
Pidió a la ciudadanía que

exija a las autoridades fede-
rales una investigación ex-
haustiva tanto a la empresa
Tekmol como a sus propieta-
rios, y si se llegara a compro-
bar su responsabilidad en
estos hechos, se apliquen
las sanciones correspon-
dientes independientemente
del cargo que se tenga a los
responsables.

Armar a ciudadanos generaría
más violencia, advierte  Iglesia

El Arzobispo de San Luis
Potosí, Jesús Carlos
Cabrero Romero con-

sidero que el armar a la po-
blación no es una solución
factible, ya que de esta forma
se generaría mayor violencia
en la entidad y todos harían
justicia por su propia mano,
lo cual no resolvería el pro-
blema si no lo empeoraria.

Es importante que las auto-
ridades analicen la propues-
ta y que está no sea aproba-
da, ya que el dejar la insegu-
ridad en las manos de la po-
blación solo provocaría que
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se tengan mayores riesgos y
que todos traerian un arma
para defenderse.

Es necesario que las auto-
ridades se pongan a trabajar
sobre el tema de la inseguri-
dad, no la dejen crecer ya que
de ellos depende que se
continue con el paz en la en-
tidad y que no se pueda tener
mayores índices delictivos, ya
que de otra forma la ciudada-
nía desconfia de ellos.

«Deben implementar pro-
gramas más efectivos, el cual
en verdad garantice la segu-
ridad de la población, ya que
de otra forma se desconfia y
no se tiene mayor resultados,
por eso en su desesperación
se quiere aprobar el uso de

armas de fuego para la po-
blación».

Las personas andarian en
las calles portando un arma y
con el pretexto de que alguien
le hizo una mala cara o un
gesto, las personas harían
justicia por su propia mano y
esto haría mayores proble-
mas, lo cual esto aumentaría
mayor los índices de la segu-
ridad.

«Es lamentable que se ten-
gan mayores índices en la
violecia en las calles y lo cual
es muy grave para la pobla-
ción, porque se afecta a ter-
ceras personas y se tienen
mayores riesgos en todos los
sentidos, porque todos van a
ser justicia por su propio».

César Pérez deja las Fuerzas Municipales de la DGSPM

`Todos harían Justicia por su propia mano, advierte el Arzobispo Jesús
Carlos Cabrero Romero.

Confirma Julio César
Pérez Ramírez, titular
de Fuerzas Municipa-

les de la DGSPM de la capital,
de la separación de su actual
cargo para adentrarse a uno
nuevo en la Policía Federal,
por lo que su salida al frente
de esa corporación no obe-
dece a los índices de insegu-
ridad que se han mantenido
en la entidad.
Es por ello que desde hoy

presentó su licencia para se-
parase indefinidamente de la
titularidad de Fuerzas Muni-
cipales, por lo que agradeció
la confianza depositada en
su persona y confía en que la
solicitud sea aprobada por el
presidente municipal Ricar-
do Gallardo al ser del orden
personal.

Indicó que quien vaya a su-
plirlo en su cargo se enfren-
tará a grandes retos en mate-

ria de prevención, así como
tener que dar continuar a las
indicaciones para la erradi-
cación de la corrupción den-
tro de la corporación.

Desconoce si el perfil que
vaya a ser nombrado como
nuevo titular de esa corpora-
ción pertenezca a la corpora-
ción ya que está en manos
del Alcalde hacer ese nom-
bramiento, destacando que
el edil cuenta con un variado

equipo de trabajo, pero se
debe de apostar por un perfil
de honestidad y transparen-
cia “y comprometido con toda
la sociedad”.

Dijo que al interponer una
solicitud de separación en el
cargo por tiempo indefinido,
cabe la posibilidad de que
pueda reincorporarse a la
DGSPM, por lo que gustoso
sería para su persona volver
a ser parte de la corporación.

Julio César Pérez Ramírez,
argumenta que se enrolará en otro

cargo en la Policía Federal.


